

I SERVIZI ENPAV ONLINE

ONERI DEDUCIBILI - REDDITI 2014

I contributi sono deducibili se effettivamente a carico del veterinario.

a cura della Direzione Contributi

Si informa che nell'Area Riservata di Enpav Online del sito internet dell'Ente, nella sezione «Documentazione - Ristampa», è disponibile l'attestazione dei contributi versati nell'anno 2014.

A titolo esemplificativo si ricorda che i contributi minimi obbligatori dovuti per l'intero anno 2014 (a meno di agevolazioni per neoiscrizione con età inferiore ai 32 anni) sono così ripartiti:

TIPOLOGIA DI CONTRIBUTO	IMPORTO
Contributo Soggettivo	€ 1.943,75
Contributo Integrativo	€ 466,50
Contributo Maternità	€ 67,00
TOTALE	€ 2.477,25

Gli oneri deducibili sono spese indicate dall'art. 10 del D.P.R. 917 del 22 dicembre 1986, il Testo Unico delle Imposte sui Redditi (Tuir).

Di seguito si elencano i contributi deducibili per un iscritto Enpav:

- Contributo soggettivo minimo.

- Contributo soggettivo eccedente.
 - Contributo integrativo minimo.
- In tale ipotesi occorre fare un'importante precisazione.

Le risoluzioni dell'Agenzia delle Entrate chiariscono che tale contributo, per il veterinario iscritto obbligatoriamente all'Ente, è deducibile dal reddito complessivo nell'ipotesi in cui il contributo rimanga effettivamente a suo carico.

In altri termini se un iscritto non effettua prestazioni professionali in forma autonoma, il contributo integrativo è interamente deducibile; se invece fa prestazioni potrà de-



dursi il contributo integrativo minimo, limitatamente all'ammontare per il quale non si è rivalso sul cliente.

- Contributo di maternità.
- Contributo di solidarietà (parere Agenzia delle Entrate - Direzione Centrale Normativa - del 31.12.2009 n. 954 - 197049): il contributo di solidarietà è deducibile "in quanto contributo obbligatorio per legge e di natura assistenziale".
- Contributo modulare, l'onere pagato per riscattare gli anni di laurea e/o del servizio militare e l'onere versato per la ricongiunzione di periodi contributivi.

A tale proposito così si è espressa l'Agenzia delle Entrate: "si rammenta che l'articolo 10, comma 1, lettera e), del d.P.R. n. 917/1986 prevede che dal reddito complessivo si deducono i *contributi previdenziali ed assistenziali versati in ottemperanza a disposizioni di legge, nonché quelli versati facoltativamente alla gestione della forma pensionistica obbligatoria di appartenenza, ivi compresi quelli per la ricongiunzione di periodi assicurativi*. Sono dunque deducibili i contributi versati facoltativamente alla gestione della forma pensionistica obbligatoria di appartenenza, qualunque sia la causa che origina il versamento, la quale può rinvenirsi nei riscatti (ad esempio per il corso di laurea), nella prosecuzione volontaria del versamento dei contributi nonché nella ricongiunzione di periodi assicurativi maturati presso altre gestioni previdenziali obbligatorie"...

- L'integrazione contributiva previdenziale obbligatoria versata dai pensionandi/pensionati.

CONTRIBUTI MINIMI 2015

I contributi minimi obbligatori dovuti per i 12 mesi dell'anno 2015, ammontano ad **€ 2.571,00** così ripartiti:

Contributo Soggettivo	€ 2.034,50
Contributo Integrativo	€ 469,50
Contributo di maternità	€ 67,00
TOTALE	€ 2.571,00

Si ricorda che gli iscritti all'Albo professionale con una età inferiore ai 32 anni, usufruiscono di importanti agevolazioni:

- Il primo anno di iscrizione (ossia 12

mesi effettivi) è totalmente gratuito.

- Il secondo anno i contributi minimi (soggettivo ed integrativo) sono dovuti nella misura del 33%.
- Il terzo e quarto anno i contributi minimi (soggettivo ed integrativo) sono dovuti nella misura del 50%.

I bollettini M.Av. sono disponibili nell'area riservata del sito, nella sezione "Consultazione M.Av./Rid".

Non è previsto alcun invio cartaceo. ■

MODELLO CU 2015

Certificazione redditi da pensione 2014



Entro la scadenza del 28 febbraio sono stati predisposti i Modelli CU 2015, riferiti ai redditi del 2014. Tale certificazione dovrà essere conservata fino all'anno 2019. Eventuali richieste di duplicato dovranno pervenire all'Ente per iscritto, anche tramite mail all'indirizzo **enpav@enpav.it**.

Per i pensionati di vecchiaia, anzianità, invalidità e inabilità il modello CU è sempre disponibile on line, nell'area iscritti del sito www.enpav.it, previa registrazione sul sito e acquisizione di password.

L'iscrizione ad Enpav Online consente anche di visualizzare in ogni momento l'ammontare della pensione in pagamento, con la specifica del prelievo fiscale effettuato.